



Alejandro Ruiz, de Evonhé Estilistas, elegido embajador de la provincia de Alicante de Elegance Hair Extensions

14/07/2016

Noti-empresas



Alejandro Ruiz participa este año como **Brand Ambassador de Elegance Hair Extensions en el Show "Hair Fever"** que la marca celebrará en Madrid el 5 de noviembre en el marco de la feria de peluquería y belleza Salón Look, en el recinto ferial IFEMA. Como embajador de la marca en la provincia de Alicante donde Evonhé Estilistas tiene sus cuatro centros de belleza y estética, **presentará sus creaciones en un evento donde la creatividad y el talento van de la mano.**

Concept Show de peluquería que no dejará a nadie indiferente. Basado en el protagonista de la profesión: **el cabello.**

"Hair Fever" presentará de la mano de los seis embajadores de toda España "Brand Ambassadors Elegance" a nivel nacional todo un mundo de creatividad, técnicas y consejos profesionales centrados exclusivamente en la utilización de extensiones de cabello natural y posticercía.